



S&A Chile - Nexsys Chile

Alianza estratégica fortalece el ecosistema IBM en el país

Este mes Nexsys se convirtió en distribuidor oficial de IBM para S&A Chile, marcando un hito en la evolución del negocio. Conversamos con la Directora Ejecutiva de S&A Chile, Nicole Seleme, y su Gerente General, Carlos Norambuena, para conocer las implicancias de este acuerdo.

¿Qué objetivos persigue esta alianza con Nexsys?

C. Norambuena: Estos últimos dos años, S&A Chile ha atravesado uno de los procesos de transformación más relevantes de su historia. Celebramos 35 años modernizando nuestra imagen corporativa y renovando nuestro Data Center, que ahora es el Centro Tecnológico "Edward Seleme", que será el núcleo donde convergen la innovación y las soluciones tecnológicas de alto impacto.

De igual modo, hemos reevaluado nuestras alianzas estratégicas y reconocido en Nexsys Chile un socio para fortalecer nuestras capacidades. El amplio conocimiento de Nexsys en software, combinado con nuestra experiencia en infraestructura, centros de datos y servicios, nos permite ofrecer las soluciones IBM más completas del mercado.

¿Cuál es la visión de S&A Consultores para este 2025?

N. Seleme: Frente a un mercado cada vez más competitivo, junto a Carlos impulsamos una profunda reestructuración de nuestra oferta, enfocándonos en ser un socio tecnológico estratégico, con soluciones alineadas a las tendencias emergentes.

Por ejemplo, en agosto pasado, lanzamos una línea de negocios en Inteligencia Artificial y Consultoría, integrando partners con fuerte presencia en el ámbito de IA. Por ello, nuestra visión para 2025 es clara: posicionarnos como su socio tecnológico de confianza.

¿Qué valor aporta esta alianza al mercado chileno?

C. Norambuena: Con Nexsys como partner estratégico, buscamos proveer soluciones sólidas y especializadas a clientes que demandan tecnologías IBM. La fortaleza de este mayorista en software, com-



Nicole Seleme, Directora Ejecutiva;
Carlos Norambuena, Gerente General; ambos de S&A Chile.



Hernán Ravier, Gerente General de Nexsys Chile.

binada con la experiencia técnica y certificaciones de nuestro equipo, conforma una sinergia que asegura la ejecución óptima de proyectos de alto impacto y es una doble garantía de calidad y profundo conocimiento del entorno IBM.

¿Qué desafíos enfrentan hoy las empresas?

C. Norambuena: Las empresas enfrentan desafíos cruciales derivados de nue-

vas normativas como la Ley 21.719 de Protección de Datos Personales y la Ley Marco de Ciberseguridad (21.663). El incumplimiento conlleva sanciones considerables y demanda una gestión consciente de los datos. Desde S&A Chile estamos desarrollando estrategias en conjunto con IBM para acompañar a las organizaciones en esta transición hacia una cultura de gobernanza de datos segura, eficiente y alineada con la regulación vigente.

N. Seleme: Además, la IA ha revalorizado el rol de los centros de datos en la estrategia corporativa. Su crecimiento exponencial demanda infraestructuras con mayor capacidad de procesamiento, haciendo resurgir la necesidad de servicios on-premise. En este sentido, S&A Chile cuenta con un Data Center Tier 3 en Providencia, lo que nos posiciona como una alternativa sólida y estratégica para empresas que buscan soluciones de alta disponibilidad y rendimiento.

¿Cuáles son los objetivos con Nexsys a corto plazo?

C. Norambuena: Facilitar un proceso de transición que permita ampliar la experiencia de S&A Chile en software, enfocándose en las soluciones IBM que aún no están completamente implementadas en la operación interna. Nexsys tendrá un papel relevante para apoyar esta transformación, considerando que los retos actuales de la IA están relacionados con el entorno de software más que con el hardware.